

**Nombre de alumno (a): Mónica
Suset Albores Cruz.**

**Nombre del profesor: Marcos
Jhodany Arguello Gálvez.**

Materia: Salud pública

Trabajo: súper nota

Grado: 3°

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

“PROBLEMA DE SALUD PÚBLICA”

¿Qué es?

Es una situación que afecta negativamente el bienestar de los individuos y de la población y puede analizarse desde su magnitud o su letalidad.



Problema de salud pública... “Polio”

La poliomielitis es una enfermedad que está cerca de la erradicación. Los casos han disminuido en más de un 99% desde 1988, cuando se calcula que había 350.000 en más de 125 países endémicos, en comparación con los 37 notificados en 2016. Pero para conseguir acabar con ella hace falta continuar trabajando en los sistemas de salud de los países que siguen en riesgo. La OMS tiene en marcha un plan estratégico para mantener un mundo libre de polio después de la erradicación; fortalecer los sistemas de inmunización, incluida la vigilancia de enfermedades prevenibles por vacunación y mejorar la preparación para emergencias y la capacidad de detección.

Considerado cuando...

- ❖ Cuando contribuye una causa común de mortalidad o morbilidad
- ❖ Cuando existen métodos ineficientes de prevención y control.
- ❖ Cuando dichos métodos no están siendo utilizados de un modo adecuado por la comunidad
- ❖ cuando hay ineficiencia en la prestación de servicios de salud, causando pérdidas en salud, vidas y dinero.

Solución de problema de salud pública

Contribuye con el mejoramiento de la salud pública es la epidemiología, ya que contribuye e interviene en la toma de decisiones, en la construcción de soluciones para el mejoramiento de la salud, creando políticas, métodos de implementación, medición y evaluación de los diversos factores que afectan salud pública, esto con el fin de que haya una mejora en las poblaciones, creando así esquema de planificación.



Aplicación de indicadores de calidad

Los indicadores de salud representan medidas-resumen que capturan información relevante sobre distintos atributos y dimensiones del estado de salud y del desempeño del sistema de salud; vistos en conjunto intentan reflejar la situación sanitaria de una población, permitiendo vigilarla

